



China rechaza informe de EEUU sobre principio «un país, dos sistemas»

Description

China rechazó hoy las acusaciones del Congreso de Estados Unidos sobre supuestas interferencias y violaciones del principio “un país, dos sistemas” en los asuntos de Hong Kong y Macao.

La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores Mao Ning respondió de esta forma tras conocerse el informe de 2024 elaborado por la Comisión Ejecutiva del Congreso sobre China (CECC).

«Este organismo, movido por objetivos políticos, se dedica a atacar y difamar a China sin fundamento, careciendo por completo de credibilidad», afirmó la vocera durante una conferencia de prensa.

De acuerdo con Mao, la CECC publica informes que distorsionan la situación de los derechos humanos en Hong Kong y Macao, así como la implementación del principio ‘un país, dos sistemas’.

La portavoz destacó que, desde el retorno de ambas regiones administrativas especiales a la soberanía china, estas han logrado avances históricos en el desarrollo económico y social.

«Los derechos y libertades de los residentes de Hong Kong y Macao están plenamente garantizados, aumentando significativamente su sentido de satisfacción, felicidad y seguridad», subrayó.

La vocera destacó también las ventajas institucionales y la vitalidad del principio ‘un país, dos sistemas’.

En opinión de la Cancillería, se trata de una buena forma para mantener la prosperidad y estabilidad a largo plazo de Hong Kong y Macao, construir una nación fuerte, fomentar la cooperación y lograr la coexistencia pacífica entre diferentes sistemas sociales.

Mao Ning enfatizó en el pleno apoyo del gobierno central y los esfuerzos conjuntos de diversos sectores a la práctica de «un país, dos sistemas».

Recientemente Macao conmemoró 25 años del regreso a la Patria con un gran acto en el que participó el presidente chino, Xi Jinping.

Según el gobierno local, el 2023 registró un crecimiento económico del 8.5 por ciento en el Producto Interno Bruto (PIB) de la región, mientras que el presupuesto de 2024 destinó el 44.8 por ciento de los gastos a áreas clave como educación, salud, bienestar social y servicios comunitarios.

Asimismo se destacó la creación del primer plan de desarrollo integral y diverso de la región, el cual promueve un modelo económico más equilibrado y diversificado, ya que los principales ingresos de Macao provienen de la industria del juego.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024